



LA PRENSA

EL DIARIO DE LOS NICARAGÜENSES.com.ni

VIERNES 1 DE JULIO DEL 2005 / EDICION No. 23857 / ACTUALIZADA 03:00 am

SECCIONES

- PORTADA
- POLITICA
- ECONOMIA
- NACIONALES
- REGIONALES
- EDITORIAL
- DEPORTES
- SUCESOS
- EL MUNDO
- OPINION
- CARTAS AL DIRECTOR
- REVISTA
- MIGRANTES

SUPLEMENTOS

LA PRENSA
LITERARIA

Nosotras

Aquí
Entre Nos

el azote

Caboto

Suplementos
Comerciales

VIERNES
CHIQUITO

SERVICIOS

- CLASIFICADOS
- SUSCRIPCIONES
- AGENDA
- FOROS
- OBITUARIOS

OTRAS NOTICIAS

[Respaldan a Boloños](#)

[Prometen inversión del Milenio a Costa Caribe](#)

[Pleno del Senado de EE.UU. aprueba el DR-Cafta](#)

[Ministros pelean por sus salarios](#)

[Ultimátum a civiles con armas](#)

[Fiscalía indaga hoy a Novoa](#)

[Seis nicas candidatas al Premio Nobel de la Paz](#)

[Jueces se amparan contra Boloños](#)

[Impulsan campaña permanente de protección a las cuencas del país](#)

[CSJ: reabren La Poderosa](#)

[Más nicas expulsados de Costa Rica](#)

[Convocan a Premio Nacional de la Innovación](#)

[Onda 17 sube de escala](#)

[Nicaragua al fin tiene una Ley General de](#)



Convocan a Premio Nacional de la Innovación

Anne Pérez Rivera
nacionales@laprensa.com.ni

Las innovaciones científicas y tecnológicas en Nicaragua deben fomentar el desarrollo humano, por eso el Consejo Nicaragüense de Ciencia y Tecnología (Conicyt), convocó a al concurso del Premio Nacional de la Innovación para el desarrollo humano.

El concurso se realiza para “fomentar y estimular el uso de la tecnología, y además desarrollar nuestra sociedad”, aseguró Guillermo Jacoby, secretario ejecutivo del Conicyt.

Este tipo de concursos fomenta las prácticas, metodologías y tecnologías que contribuyen a un mejor estilo de vida de los nicaragüenses, afirmó Juan Francisco Rodríguez, representante del Proyecto Innovación para el Desarrollo y la Cooperación Sur-Sur (Ideass) y Fundación para el Desarrollo (Fupade), organizaciones que junto al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y Conicyt organizan el concurso.

Los trabajos que apliquen para este premio, deben relacionarse al proceso de desarrollo humano y podrán referirse a productos, tecnologías y metodologías y prácticas económicas o culturales.

Algunos parámetros para elegir al ganador son originalidad, impacto y aplicabilidad de la innovación y el balance del costo y beneficio, dijo José María Buitrago, representante del Instituto de la pequeña y mediana empresa y miembro del jurado calificador.

Los proyectos pueden ser inscritos en la oficina del Conicyt, en el edificio de la Vicepresidencia de la República, ubicado de la rotonda de Plaza Inter, 1 cuadra al Norte. El último día para recibir los trabajos que participarán en el Premio Nacional de Innovación para el Desarrollo Humano, será el 20 de septiembre de este año.

El día viernes 14 de octubre será la premiación, en la cual se expondrán los proyectos finalistas. Los tres primeros lugares recibirán un premio de un mil dólares. ■

IMPRIMIR NOTICIA

ENVIAR NOTICIA

COMENTAR NOTICIA

NOTICIAS X CORREO

EL HUMOR DE

BBC MUNDO
bbcmundo.com

Radio Nederland
Wereldomroep

Somos una pieza
importante en su FAMILIA



Derechos Reservados 2002. La información contenida en este medio de comunicación, no puede ser reproducida ni publicada, parcial o totalmente, en ningún otro medio de comunicación privado o público, sin el consentimiento por escrito de LA PRENSA S.A

IBW Internet MediaHosting

Diseñado por InfoGroup

Educación

Proyecto de becas estudiantiles sin fondos

DGA entrega donativo a policías

Breves

Droga y frontera agrícola amenazan a la Costa

Juramentan nuevo fiscal hondureño

QUEQUE HELADO
por sólo
US\$10.00
COMPRE AQUI

Hotel Vistamar